

15. September 2021

Sparkasse HagenHerdecke unterstützt junge Fechter

Im Sommer 2018 erweiterte der TSV 1863 Herdecke e. V. das sportliche Angebot mit dem Florett-Fechten für Nachwuchstalente im Alter von 8 bis 14 Jahren. Seitdem konnte der Verein einen ständigen Zulauf von interessierten Kindern verzeichnen. Einige haben hierbei schon so große Fortschritte gemacht, dass sie am Wettkampfbetrieb teilnehmen können. Durch den regen Zulauf ist es notwendig geworden die benötigte Ausstattung wie Fechtbahnen, Messgeräte und die spezielle Ausrüstung neu anzuschaffen. Hierbei wurde der Verein nun von der Sparkasse HagenHerdecke unterstützt.

Frank Walter, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke, traf sich mit Thorsten Schnur, 1. Geschäftsführer des TSV 1863 Herdecke e. V., und Antje Meyer, Referentin für Finanzen, beim Training vor Ort zur symbolischen Übergabe. Thorsten Schnur bedankte sich im Namen des Gesamtvorstands für die Förderung in Höhe von 1.500,00 Euro und freut sich, dass der Verein das Breitensportangebot für Kinder und Jugendliche weiter ausbauen kann.



Hintere Reihe: v. l. n. r. Thorsten Schnur (1. Geschäftsführer TSV 1863 Herdecke e. V.), Antje Meyer (Referentin der Finanzen TSV 1863 Herdecke e. V.), Frank Walter (Vorstandsvorsitzender der Sparkasse HagenHerdecke), Frank Gaca (Jugendtrainer Florett-Fechten). Davor: Jugendtrainingsgruppe mit Jugendtrainerin Marie Kleyer (1. Reihe: 2. v. l.).